



LOS DESALOJARAN. Vendedores de "hot dogs" se quejan de que la Alcaldía quiere desalojarlos del Parque Libertad, donde tienen más de 10 años de vender. Informan: Alfredo Avalos, Adriana de Hernández, Miguel, Walter, José y Miguel Molina y René Martínez.

Fuentes de Ocupación Necesitan Reclutas

Para lograr una verdadera readaptación de las reclutas que tienen que vivir por largos años tras las rejas del Penal de Cárcel de Mujeres, en Ilopango, se requieren fuentes de ocupación. De lo contrario, el ocio, el tedio y las 24 horas de encierro que pasan a diario dentro del penal sin utilizar positivamente el

tiempo, contribuyen a crear, entre otros factores, problemas internos y de deformación de carácter de las reclutas que hacen más larga su condena.

Comparten esta conclusión muchas de las 116 internas de la Cárcel de Mujeres, quienes por diversos motivos tienen por casa los dormitorios

del Penal, conocido anteriormente como la segunda casa del "Buen Pastor".

Cárcel de Mujeres cuenta actualmente con una población de 116 internas, alojadas en tres sectores: en el sector "A" están 47 acusadas por los llamados delitos políticos; en el sector "B" integrado por 54 mujeres cuyas edades oscilan entre los 16 y 30 años se encuentran las procesadas por delitos comunes y la sección "C" donde se alojan a las mujeres lactantes y en estado de embarazo.

—Favor pase a la página 26.

Lemus Simún Destaca Valor de Publicidad

"La existencia de anunciantes, medios y agencias publicitarias no depende de leyes impuestas caprichosamente por nadie, sino que es una consecuencia natural de las exigencias y necesidades del mundo que vivimos".

Así se expresó en representación del Consejo Nacional de la Publicidad, el Sr. Antonio Lemus Simún, el jueves por la noche, en las instalaciones del Club Campestre, durante la toma de posesión de la nueva junta directiva de la entidad.

La intervención del Sr. Lemus Simún recalzó el

desarrollo histórico obtenido por la Asociación Salvadoreña de Agencias de Publicidad, enfatizando la pauta que ha marcado en países de Centro América y América Latina, como el importante significado que ha tenido para la industria publicitaria del país.

Al nacer el Consejo Nacional de la Publicidad, éste ha velado por obtener el fortalecimiento, auto-regulación y desarrollo profesional de la industria publicitaria en el país, dijo.

El promover la venta de bienes y servicios no

—Favor pase a la página 24.

Cien Años Cumple hoy 'El Espectador' de Colombia

"El Espectador", el diario más antiguo de Colombia y uno de los más destacados del Continente americano, cumple 100 años de fundado este domingo 22.

Don Fidel Cano, notable educador y escritor, fundó el periódico ese día del año 1887 en Medellín, con el siguiente lema: "El Espectador trabajará en bien de la Patria, con criterio liberal y en bien de los principios liberales con criterio patriótico".

El periódico nació en una época de guerras civiles y de persecución a la prensa, y el señor Cano en varias ocasiones fue encarcelado y su pe-

riódico suspendido temporalmente por sus campañas en favor de las libertades públicas.

Sus hijos lo acompañaron desde niños en los trabajos de la imprenta y después mantuvieron a flote el diario, en medio de grandes sacrificios.

De 1915 a 1923 se editó El Espectador simultáneamente en Medellín y en Bogotá. Por largo tiempo fue el único diario de la tarde en la capital y se convirtió en escuela de periodistas y en receptor de los grandes adelantos de la tecnología moderna en comunicaciones.

Don Luis Cano fue el

—Favor pase a la página 26.

Circula el Directorio de Cámara

Para promover contactos internacionales y negocios de exportación e importación, la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador ha puesto en circulación su Directorio Comercial e Industrial 1987.

Los voceros de la gremial agregan que se trata de un documento de 242 páginas, ilustradas y colores, que contienen información de El Salvador sobre aspectos eco-

—Favor pase a la página 24.

Collages de Arostegui en Gal. Espacio

(Por Ricardo Lindo).— El "collage", el arte de aplicar materiales no-pictóricos al lienzo, nace con el siglo nuestro. Georges Braque añadió fragmentos de periódicos a sus lienzos, y dibujó sobre ellos vasos translúcidos. En el esplendor de la hora abstracta, Schiwitter hizo armoniosas composiciones, llenas de luz y vida, a partir de las viñetas del comercio y de tique-

—Favor pase a la página 11.

Dicen Cafetaleros:

Intermediarios de INCAFE son "Elite de Corruptos"

Los grupos intermediarios que a nivel nacional e internacional utiliza el Inconstitucional INCAFE para la comercialización interna y externa del café, son sólo "una élite privilegiada corrupta", dijeron a EL DIARIO DE HOY directivos de la Asociación Cafetalera de El Salvador (ACES).

Refieren los cafetaleros que estos grupos tienen como fin producir cuotas de retención, las cuales utilizan para su propio beneficio y provecho. Con esto el INCAFE disminuye la producción de divisas para el país e impuestos para el Estado, así como beneficios para los productores, trabajadores del agro y

la ciudadanía en general.

"En escasos 8 años de vida del INCAFE —señalan los ejecutivos de ACES— los intermediarios maniobran para producir un excedente de casi cinco millones de café en oro, los cuales utilizaron en malos true-

—Favor pase a la página 23.



PARTICIPACION. Para participar en un curso sobre Propiedad Intelectual viajará a Bogotá, Colombia, el Dr. Miguel Ángel Gómez, colaborador de este Diario.



FUMIGACION. La fumigación agropecuaria debe hacerse con moderación, dice el Ing. Mariano de Jesús Villatoro.

La Mujer Hoy: Un Safari Todos los Días: Trabajo de Lety Escalante

Su campo de trabajo no es una fría oficina, sino una extensión de 10 manzanas de selva simulada; con muchos árboles, lagos, cascadas artificiales y 650 especímenes; sus labores cotidianas no se desarrollan entre papeles y máquinas de escribir, por el contrario: diariamente debe supervisar la alimentación de un grande y voraz león, estudiar el comportamiento de los juguetones monos araña, vigilar a un enorme oso gris y a unatemperamental elefante hembra; la protagonista de este safari criollo es la

—Favor pase a la página 23.

Recomiendan Uso Moderado de Químicos en Cultivos

Muchos de los cultivos agrícolas en el país sirven para alimentación de aves comestibles, por lo que los químicos empleados para su fertilización y fumigación antiplagas deben ser aplicados moderadamente y de acuerdo a especificaciones técnicas que impidan la contaminación de las carnes.

Así lo manifiesta el

Ing. Mariano de Jesús Villatoro, representante del Instituto San Andrés en Bachillerato Agrícola, al señalar que la contaminación afecta la oferta exportable avícola y el mercado nacional.

Algunos embarques de aves han sido rechazados en el exterior al ser sometidas al control de

—Favor pase a la página 11.

Vida Ciudadana Hoy Piden a OO.PP. Reparar las Calles de Col. Matasano 1

La directiva de la colonia "El Matasano N° 1" tiene 4 años de solicitar al Ministerio de Obras Públicas, el adoquinamiento o pavimentación de la Calle "El Matasano" que comunica a dicha colonia con la Santa Lucía, dijeron a EL DIARIO DE HOY, los representantes comunales.

La referida calle, no es más que un tramo polvoriento de 300 metros de largo por 10 de ancho, que carece además de la necesaria pavimentación, de un sistema de drenaje que evacue el agua y evite la formación de charcos, en dicha arteria.

"Consideramos que no significaría un gasto millonario llevar a cabo la reparación de la calle", dijeron con cierta ironía los dirigentes de la referida comunidad.

Refieren nuestros informantes que "se han cansado de enviar escritos y realizar entrevistas ante instituciones y funcionarios públicos, solicitando el necesario adoquinamiento", pero en ningún lado se les ha atendido la petición, obteniendo hasta la fecha "sólo promesas y nada más".

Señalan que en el verano, con cada vehículo que pasa sobre dicha ca-

—Favor pase a la página 11.

